

La députée Frédérique Meunier, en visite à Beynat



Depuis quelques semaines, la députée de la deuxième circonscription de la Corrèze Frédérique Meunier multiplie et intensifie ses visites sur le terrain à la rencontre des acteurs du territoire. Le mercredi 17 février, elle était de passage à Beynat accompagnée et guidée par le maire Jean-Michel Monteil.



Tout d'abord, c'est au centre de secours qu'elle s'est rendue afin d'échanger avec les sapeurs-pompiers de la commune sur de nombreux sujets, et en particulier sur le développement du volontariat qui est véritable enjeu. La députée s'est ensuite rendue à l'Espace Léon Pimond, sur le chantier de la résidences Seniors où s'achèvent actuellement la construction de 6 logements individuels. Celle qui a précédé Christophe Arfeuillère à la présidence de Corrèze Habitat s'est montrée très intéressée à cette opération immobilière et sensible au fait qu'elle se concrétise à proximité des services et des commerces du bourg tout proche. A ce titre, elle a tenu à féliciter les porteurs de ce projet fait pour répondre aux attentes des personnes âgées ou atteintes de handicap mais dont le souhait est de vieillir à domicile en toute autonomie. Enfin, pour terminer sa visite, Frédérique Meunier s'est rendue à la boulangerie Capelas pour discuter avec les commerçants Agnès et Alban qui n'ont pas manqué de lui offrir quelques gourmandises.